

L'Austral a été inauguré le 3 septembre dernier à Grenoble. Cet immeuble dont l'architecte est l'agence grenobloise [BRUNO TOMASINI DESIGN](#) (T : 04.76.40.72.08), le promoteur, [BOUYGUES IMMOBILIER](#), et l'investisseur, [UNOFI](#), offre des vues uniques sur les massifs montagneux avec son rez-de-chaussée transparent et sa façade double-peau composée de vitrages colorés, qui participent à la protection solaire. La performance énergétique (RT 2012 -20%) est aussi assurée par un système de chauffage/rafraîchissement faisant appel à la géothermie sur nappe et à l'installation de panneaux photovoltaïques en toiture, alimentant notamment les bornes de recharge des véhicules électriques. L'immeuble, qui offre un environnement de travail de près de 6.500 m², accueille 280 collaborateurs d'[AG2R](#).